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Rapport d'activité 2020-2021 
 
Après 2 années perdues à cause de la pandémie, pouvoir mettre en place les projets en 
cours, rend l'année productive en réalisations concrètes… 

• L'inauguration du carnet de chevauchées "en selle pour Montrésor" (photos 1 et 2) 
1. Une randonnée organisée le 4 juillet "les sabots d'Escrignelles" à Montrésor.  
2. Un circuit plaisant malgré le mauvais temps d'après les randonneurs à cheval et en 

attelages balisé par les sabots pour le CDTE 37. 
3. Une dégustation et un vin d'honneur provenant de la production locale viticole. 

• Le projet "les chemins de Touraine" (photos 3) 
1. Déploiement du label" LES CHEMINS DE TOURAINE" en partenariat et sous traitance 

pour le COMITE DEPARTEMENTAL DE TOURISME EQUESTRE 37,  
2. Traitement informatique et cartographique, ainsi que les outils de communication des 

circuits" 
3. Développement d'un tracé "ENTRE CLAISE ET CREUSE" 
➢ Validation d'un tracé de 78 km par une équipe de 3 cavalières venant de Toulouse 

et désirant découvrir la Touraine à cheval sur 5 jours. (une des cavalières disposant 
d'un diplôme fédéral de baliseur équestre) 

➢ Validation des hébergements proposés avec accueil des chevaux. 

• Le travail pour le CDTE 37 et la COMCOM du val de l'Indre  
✓ Relevé GPS en quad des tracés validés par la CCTVI, accompagnée par Bernard Durand, 

baliseur officiel FFE, pendant 2 journées. 
✓ Hébergement au centre équestre d'Azay le Rideau disposant d'un accueil proche du 

tracé. 
✓ Repérage de situations dangereuses sur des traversées de route qui sont transmis à la 

COMCOM afin de sécuriser ces points. 
✓ Repérage d'erreurs ou de compléments à faire sur le balisage équestre existant. 
✓ Réalisation d'un document de plus de 400 photos sur le parcours complet et remis à la 

COMCOM à la suite d'une réunion de débriefing. 

Des projet pour 2022  
• Des achats de matériel pour les relevés GPS 
➢ Une boussole spécifique pour lire sur les cartes et se repérer quand il n'y a plus de 

réseau 
➢ Un dictaphone pour se libérer les mains des écritures de relevés GPS quand on prend 

les photos en même temps sur le quad et qu'il pleut !  

• Le développement de circuits 
➢ Finalisation du circuit "ENTRE CLAISE ET CREUSE" 
➢ Développement du circuit de SAINT HYPPOLITE pour le rattacher au circuit existant 
➢ Développement des circuits d'Indre et Loire pour le CDTE 37 

 
 La présidente, Maryse Delouche 

 


